

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepad Tuhan yang Maha Kuasa atas segala kurnianya yang senantiasa menyertai, melindungi, dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi adalah “Analisis Kesulitan Belajar Mata Kuliah Anatomi Tumbuhan Secara *Online* Pada Mahasiswa Di Jurusan Biologi Unimed Pada Masa Pandemi Covid 19 T.A 2020-2021” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang member bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Marlinda NS Rangkuti, M.Si, Ibu Dra. Adriana Lb. Gaol, M.Kes, dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Ir. Herkules, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik, serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikan di Pendidikan Biologi Unimed. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada adik-adik mahasiswa Jurusan Biologi Angkatan 2019 kelas A, B dan C yang mau membantu dalam proses penelitian dalam rangka menyusun skripsi ini.

Teristimewa Ayah dan Mama yang tak pernah lelah memberikan dukungan, motivasi, semangat dan tak henti-hentinya memanjatkan do'a kepada ALLAH SWT Yang Maha Esa demi keselamatan, kesabaran, kesehatan, serta kesuksesan penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada adik-adik saya beserta keluarga terdekat yang selalu ada memberikan dukungan dan menyemangati saya dari awal perkuliahan sampai terselesaikannya skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan maupun kuantitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi untuk menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, 20 April 2021

Penulis

Sahrani Pardosi

4171141043



THE
Character Building
UNIVERSITY